opusdei.org

# Approfondimenti sul film

Informazioni sul film tratto dal libro di Dan Brown "Il Codice da Vinci".

10/03/2006

#### COMUNICATI STAMPA

### L'altro Codice

Roma, 17-V-2006. Comunicato stampa dell'Ufficio Informazioni dell'Opus Dei a Roma, in occasione della presentazione del film "Il Codice da Vinci".

# Harambee: una risposta costruttiva

Fondo di solidarietà promosso in occasione della canonizzazione di san Josemaría, che dal 2002 ha finanziato 24 progetti educativi in 14 Paesi africani. Alleghiamo un reportage (anche in alta risoluzione per giornalisti).

# Risposta ad alcune dichiarazioni del regista del film "Il Codice da Vinci"

Presentiamo un comunicato stampa in cui Manuel Sánchez, dell'Ufficio Informazioni dell'Opus Dei a Roma, commenta alcuni articoli apparsi sulla stampa italiana.

### Tre anni con "Il Codice da Vinci"

Quale è stata la risposta dell'Ufficio Informazioni dell'Opus Dei a "Il Codice da Vinci". Video intervista al portavoce dell'Ufficio Informazioni dell'Opus Dei negli Stati Uniti Terri Carron risponde alle domande più frequenti poste dai giornalisti sul 'The Da Vinci Code' (in inglese).

# Lettera alla Sony

L'Ufficio Informazioni dell'Opus Dei in Giappone ha inviato una lettera, in data 6 aprile, agli azionisti, dirigenti e impiegati della Sony, casa produttrice del film "Il Codice da Vinci". Ne offriamo la traduzione italiana.

Intervista a Manuel Sánchez sul prossimo film "Il Codice Da Vinci": Intervista a Manuel Sánchez, dell'Ufficio Informazioni dell'Opus Dei a Roma, dal quotidiano El Mercurio.

**Intervista a Marc Carroggio,** Responsabile internazionale dell'Ufficio Informazioni dell'Opus Dei, sulla prossima uscita del film tratto dall'omonimo libro.

Comunicato Stampa sul film "Il Codice da Vinci" del 14 febbraio 2006 dell'Ufficio Informazioni dell'Opus Dei a Roma

#### **ARTICOLI**

"Ho un debito di riconoscenza con Dan Brown" Andrea Ermini vive a Prato e lavora a Firenze, ha 28 anni, una laurea in lettere e una specializzazione in risorse umane. È impiegato nell'ufficio selezione e formazione di una banca e ha chiesto recentemente di far parte dell'Opus Dei, dopo che ne aveva appresa l'esistenza attraverso il Codice da Vinci.

L'Opus Dei batte il Codice da Vinci

Editoriale di Gianni Riotta sul Corriere della Sera del 20 maggio 2006.

# Il Codice di Javier

Intervista a Mons. Javier Echevarría, Prelato dell'Opus Dei, pubblicata sullo Specchio della Stampa.

# L'Opus Dei: "Il Codice da Vinci? Ci rende più forti"

Intervista di Vittorio Messori al Prelato dell'Opus Dei, mons. Javier Echevarría, in occasione della prossima uscita del film "Il Codice da Vinci" (Corriere della Sera)

# Va di moda contaminare romanzo e religione

Articolo di **Francesco Alberoni** sul Corriere della Sera del 01-05-2006

#### "Non c'è solo il cilicio"

Articolo di Enric Gonzales pubblicato su *La Repubblica* l'8 marzo 2006.

# Dan Brown ha sfidato l'Opera e l'Opera ha accettato la sfida

Articolo di Enric Gonzales pubblicato su *La Repubblica* il 7 marzo 2006.

Salvate la Maddalena dalle molestie libresche del "Codice da Vinci" Pubblichiamo un articolo apparso su "Il Foglio" l'8 marzo 2006.

# «Il Codice non vale una guerra»

Intervista del quotidiano QN a John Wauck

pdf | documento generato automaticamente da <u>https://</u> opusdei.org/it-it/article/ approfondimenti-sul-film/ (19/12/2025)